
 

 

 

主催者から 

今回、第 54 回周南 3 市身体障害者ふれあいフェスタ運営に、

たくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。 

ニュースポーツや全体競技の運営協力のおかげで、障害者の方にニュースポーツの楽しさを体験

していただくことができました。また、参加しやすい雰囲気づくりがあり、いつも傍観している方

が競技にチャレンジされている姿が多く見受けられました。おかげさまで、私ども運営側も、例年

より障害者への気配りが細やかにできました。他にも、たくさんのスポーツ推進委員さんが来られ

たことで、たくさんの健常者の方とのふれあいの場にもなったのではと感じています。参加者から

いつもより楽しかったとの声をいただいています。さらに、障害者支援のボランティア活動をされ

ている複数の団体と、支援の方法についての情報交換や交流ができたことも皆さんのおかげです。 

いろいろな面にわたり大変ありがとうございました。貴会からの貴重なご意見も今後の参考にさ

せていただきます。今後とも、障害福祉行政の推進にご協力のほどよろしくお願いいたします。 

第 54 回周南 3 市身体障害者ふれあいフェスタ実行委員会事務局 

下松市福祉支援課障害福祉係一同 

  

参加したスポーツ推進委員の声 

・今回、スポーツ推進委員として、初めて障害者ふれあいフェ

スタの運営に参加させていただきました。初めてで、どのよう

に接したらいいのか不安がありましたが、手話通訳の方や、視

覚障害者の方自身からのアドバイスで、徐々に対応できるよう

になりました。少しでも自分の説明が伝わるように手話を勉強

しようと思いました。 

・各コーナーとも、周南市スポーツ推進委員の皆さんが参加者

に積極的に声を掛け、対応されていたのが素晴らしいとおもい

ました。 

・参加者が高齢の方が多いと感じました。若い方への周知が必

要と感じました。 

・周南市のスポーツ推進委員と一緒にできたことが何よりの収

穫だったと思います。お互いに運営方法や対応の仕方を勉強するいい機会になりました。 

 

周南市スポーツ推進委員の皆さん、ありがとうございました！ 
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１. 参加されてどうでしたか？ 
 

 

 

 

２. イベントがもっとあったほうがいいですか？ 

  

イベントの充実、増加を 

願う声がたくさんありま 

した！ 

３. 今後改善したほうがいいことがありますか？ 

 

 

 

 

 

 

参加者のたくさんの思いを聞くことができ、今後の企画・運営に生かしたいと思いました。 

４. どの競技が楽しかったですか？ 

  

 

 

 

 

 

参加者の皆さんに、ニュース

ポーツの体験を喜んでもらえ

て、とてもやりがいを感じま

した！ 

 

スタッフの対応が

よく、説明も分か

りやすかった。 

もっとあったほうがいい。

できれば増やしてほしい。 

若い人への参加ＰＲ。 

多様な地域との交

流があるといい！ 

もっと激しい運動や、リズム運

動（太鼓など）があったらいい。 

参加者の要望を聞く手段の確立。 

視覚障害者のための手話

ボランティアの充実 

ノルディックウォーキングを始めてやったが、

楽しかった。普段盲導犬を連れて歩いているが、

自分のスティックをつく感覚と前で手を叩いて

もらって自分自身で歩けたのが嬉しかった。 

とても楽し

かった！ 

ビデオを見なが

らの百歳体操が

よかった！ 



 

 

 

 

 

 

日  時  平成２９年１月２９日（日）午前９時：開会 

※ 雨天中止（小雨の場合は実施） 

集合場所  中村総合福祉センター 

       山口県下松市瑞穂町４丁目３番１２号（TEL４１－２３８３） 

申し込みについては 下松市広報・各公民館掲示・下松市ＨＰをご覧下さい。 

 

 

 

 

 

日  時  平成２９年３月２０日（祝）９時開会 

会  場  下松スポーツ公園体育館 

種  目  ●アジャタ(スポーツ玉入れ)：１チーム７名以下で構成 

         【フリーの部 】（年齢制限なし） 

         【ジュニアの部】（小学生以下） 

      ●長縄跳び：１チーム７名（回す者２名、跳ぶ者５名）以上で構成 

         【フリーの部】（年齢制限なし） 

 

※申し込みについては下松市広報・各公民館掲示 

下松市ＨＰをご覧下さい。 

 

 

 

 

 

 

チョット考えチョット体を動かして中村地区を回りましょう 

チャレンジ‼ ウォークラリー 
 

“アジャタ” “長縄跳び”に挑戦しよう こころ一つに 



編集後記 

この度、身体障害者ふれあいフェスタに参加させていただき直接障害を持った方々の生の声をアンケート

形式でインタビューを取る事が出来ました。詳しくは 2ページ目に乗せておりますのでご覧ください。 

インタビューした私たちが気付かされた事が多々ありました。これからも生の意見をお届けできるように

頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ＯＢのコメント】 
スポーツ推進委員の皆さんの頑張っている姿を懐かしく拝見しています。 

 私も、昭和 55 年に中央公民館区選出の体育指導員として 32 年間、地域の方々

や先輩、仲間たちに支えられながら楽しく務めることができました。 

 当時は競技スポーツが盛んな頃で男女のソフトボール、バドミントン、女子 9

人制バレーボール等の普及に力を入れていました。 

 現在はＮＰＯ法人くだまつ絆星スポーツクラブ（総合型地域スポーツクラブ）の  

代表として、また公民館運営員としてボランティア活動に従事しています。 

 これからもスポーツ推進委員の皆様、下松市のスポーツ推進に頑張ってください。  小本 輝夫 

私も生涯現役というつもりで活動を続けていきます。 

 今後のご活躍とご健勝を祈念申し上げます。 

競技種目 優勝 

ソフトボール・フリー 東時宗 (花岡公民館) 

ソフトボール・スロー 東陽２丁目 （久保公民館） 

ソフトバレーボール 米川公民館Ｂ (米川公民館) 

ゲートボール(３人制) 久保フレンズ (久保公民館) 

グラウンドゴルフ 東時宗Ａ (花岡公民館) 

ラージボール卓球 花岡Ａ （花岡公民館） 


